

ABSTRAK

Sayyidah Nisa Al muminin: 200101060839, *Upaya Guru Bimbingan dan Konseling Dalam Membangun Perilaku Jujur Siswa di MTsN 2 Banjar*, Pembimbing: Dr. Hidayat Ma'ruf, M.Pd, pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin 2024.

Kata Kunci: Perilaku Jujur, Perilaku Tidak Jujur Siswa, Upaya Guru BK

Perilaku jujur menjadi perihal penting yang patut dimiliki oleh setiap orang, perilaku ini dapat menjadi tolak ukur tentang baik dan tidaknya sikap seseorang dalam perkataan maupun perbuatannya. Perilaku tidak jujur siswa di MTSN 2 Banjar merupakan ketidaksesuaian antara hati/pikiran serta perkataan dengan perbuatannya, jika sudah terbiasa dengan perilaku tidak jujur tersebut akan menjadi kebiasaan buruk dalam dirinya sehingga dapat dijauhi orang lain dan selalu dicurigai, maka dari itu guru bimbingan dan konseling cepat menindaklanjuti siswa yang memiliki perilaku tidak jujur di MTSN 2 Banjar dengan membangun perilaku jujur pada siswa.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan/menggambarkan perilaku tidak jujur siswa dan mendeskripsikan upaya guru bimbingan dan konseling dalam membangun perilaku jujur siswa di MTsN 2 Banjar. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Subjek dari penelitian ini adalah Guru Bimbingan dan Konseling, Wakamad, dan 3 orang siswa yang memiliki perilaku tidak jujur.

Hasil penelitian ini, macam-macam ketidakjujuran siswa di MTSN 2 Banjar yakni ketidakjujuran dalam niat berkehendak, berbicara, perbuatan, serta dalam keinginan dan merealisasikannya. Upaya yang dilakukan guru bimbingan dan konseling dalam membangun perilaku jujur siswa di MTSN 2 Banjar menunjukkan bahwa guru bimbingan dan konseling memberikan konsekuensi berupa tambahan tugas atau nilainya dikurangi serta dengan melaksanakan program POP BK melalui layanan informasi dengan cara layanan bimbingan klasikal dan konseling individual dengan menggunakan pendekatan behavioral terhadap siswa yang memiliki perilaku tidak jujur di MTSN 2 Banjar.